

“LA NOCHE DEL JUEVES” PARA LOS JÓVENES

Vva. de la Cañada, 24 de enero-La Concejalía de Cultura, en colaboración con la Concejalía de Juventud, pone en marcha el Programa "La Noche Joven". El proyecto tiene como objetivo principal fomentar el ocio saludable entre los jóvenes del municipio.

El programa arranca este jueves, 26 de enero, con la actuación musical de Fasu Manzano. Un joven cantante de Pop que presenta en Villanueva de la Cañada su primer disco en solitario, titulado Inevitable.

"Si bien es cierto que contamos con una programación cultural amplia y extensa, pensamos que sería interesante prestar una atención especial- como venimos haciendo con el público infantil o familiar- también a los jóvenes de nuestro municipio. Villanueva de la Cañada cuenta con dos universidades, lo que significa, que alrededor de 13.000 universitarios cursan sus estudios aquí y más de la mitad reside en el municipio durante el curso académico", destacó la concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

Próxima cita

El siguiente espectáculo, "Flying Circus", tendrá lugar el próximo 9 de marzo. Las compañías L'Om Imprebís e Yllana llevarán a las tablas el humor absurdo y surrealista de Monty Python, la mítica formación británica que sorprendió al público con series de TV y películas como "La Vida de Brian" o "El Sentido de la Vida".

¿Dónde y cuándo?

El Centro Cultural La Despernada albergará "La Noche Joven", los jueves, a partir de las 22:30 horas. La entrada cuesta 6 euros, precio sobre el que se realizará un 50% de descuento presentando el Carné Joven o el Carné+26.

